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	КОНТРАКТ

№ J 112409

Москва, Россия

24 ноября 2009 г.

Компания SOLAR SpA, Италия, именуемое в дальнейшем "Продавец", в лице Старшего Директора по мировым продажам М. Рикко, с одной стороны, и Закрытое акционерное общество «Ромашка», Россия, в дальнейшем именуемое "Покупатель", в лице Директора И.И. Иванова, с другой стороны, заключили настоящий контракт о нижеследующем: "Продавец" продал, а "Покупатель" купил товар на условиях, указанных в настоящем контракте и соответствующих международным правилам "Инкотермс 2000":

1. Название товара:

Куски поликремния с углеродом (SLRPY15NS).

2. Качество:
Куски неправильной формы, образующиеся при производстве поликремния от нижних частей стержней. Содержание углерода 0,01%.
	CONTRACT

№ J 112409
Moscow, Russia
November 24th, 2009

Company SOLAR SpA, Italy, hereinafter referred to as the Seller, represented by Senior Director Global Sales M. Rikko, on the one hand, and Joint Stock Company “Romashka”, Russia, hereinafter referred to as the Buyer, represented by Director I.I. Ivanov, on the other hand, have concluded the present contract on the following: The Seller has sold and the Buyer has bought the goods on the terms and conditions herein stated subject to international rules "Incoterms 2000":

1. Name of The Goods:

Poly silicon cuts from the seeds with carbon (SLRPY15NS).

2. Quality:

Pieces of irregular form originated from the end side of the poly silicon bars. Contamination of carbon 0,01%.
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	3. Упаковка:

Пластиковые или металлические бочки объемом ок.200 л.
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Количество:

1 245.10 кг (+/- 20% по выбору Продавца)

5. Цена:

15.00 Долларов США за 1 килограмм.

6. Общая сумма по контракту

18 676.50 долларов США

7. Срок отгрузки 

До 30 декабря 2009 г.

8. Условия поставки:
FCA завод SOLAR в Милане, Италия.

Покупатель обязуется ввезти товар на территорию РФ в течение 70 дней от даты авансового платежа.

9. Грузополучатель:

ЗАО «Ромашка»
109382 Москва, ул. Нижние поля, д.1, стр.1

10. Условия платежа:

Оплата производится в Долларах США.

Способ оплаты — банковский перевод предоплатой.

“Покупатель” производит 100% предоплату стоимости всего товара в течение 30-ти дней от даты подписания настоящего контракта в соответствии с инвойсом Продавца.

ЮРИДИЧЕСКИЕ АДРЕСА СТОРОН:

ПРОДАВЕЦ:

ПОКУПАТЕЛЬ:
	3. Packing:

Plastic or metal drums of about 200 l.

4. Quantity:
1 245.10 kg (+/- 20% per Seller’s choice)

5. Price:

USD 15.00 pkg (US Dollars)

6. Total Contract Value
USD 18 676.50

7. Time of shipment 

By December 30th, 2009.

8. Terms of Delivery:

FCA plant SOLAR Milano, Italy.

The Buyer is responsible for delivering the goods to the territory of the RF within 70 days from the date of the advanced payment.

9. Consignee:

JSC “Romashka” 

109382, Moscow, Nyznye polya,, d.1, bld.1

10. Terms of Payment:

Payment shall be executed in USD.

Payment method — cash in advance.

The Buyer shall effect payment of 100% of all the Goods to be delivered against this Contract to the Seller's account within 30 days from the date of the current Contract in accordance with the Seller’s invoice.

LEGAL ADDRESSES OF THE PARTIES:

SELLER:
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BUYER:


